

Verkehrsquiz: 22.000 Teilnehmer - Gewinner geehrt



Die Premiere vom landesweiten Schülerverkehrsquiz war ein riesiger Erfolg. Zur Preisverleihung kamen rund 150 Schüler ins Ministerium. → Seite 3-4

Sicher im Straßenverkehr

Familienministerin begleitet Vorschulkinder



Wie sie sich richtig im Verkehr verhalten, lernen viele Kinder im Rahmen der Verkehrserziehung in Kindertagesstätten. Wie diese aussehen kann, zeigten Düsseldorf Vorschulkinder knapp eine Woche vor den Sommerferien Familienministerin Josefine Paul (Mitte) und LVW-Präsident Klaus Vossemer (r.). Beide unterstrichen, wie wichtig es ist, dass Kinder schon früh lernen, wie sie sich im Straßenverkehr richtig verhalten. → Mehr auf Seite 7

Schülerlotsenwettbewerb

Strahlende Gewinner - nach heißem Tag



25 Teilnehmer hatte in diesem Jahr der landesweite Schülerlotsenwettbewerb am Dienstag, 1. Juli, in Essen. Nach einem langen - und im wahrsten Sinne des Worte heißen - Tag standen die Gewinner fest. Die ersten fünf Plätze gingen an Rameen Imran, Emma Grastat, Florian Zechmann, Melina Reinert und Donata Freiin Grote. Es gratulierten LVW-Geschäftsführer Jörg Weinrich (l.) und Patrick Wüstefeld von der Unfallkasse. → Mehr auf den Seiten 5+6

Provinzial spendet Helme
Überraschung zum Jubiläum *Seite 7*

Doppelte Auszeichnung
Kleve: Ehrennadeln überreicht *S. 9*

Aus den Verkehrswachten
Was war los? *ab Seite 10*